

# RASSEMBLEMENT DE LA GAUCHE, DES ÉCOLOGISTES ET DE LA SOCIÉTÉ CIVILE

## Groupe Naturellement l'Essonne

Séance publique du lundi 25 septembre 2023

### Nouvelle politique sportive départementale Déjà 600 00 € en moins pour nos clubs sportifs !

Réunis à l'occasion de l'Assemblée départementale ce lundi 25 septembre 2023, les élus départementaux avaient notamment à se prononcer sur de nouvelles dispositions pour la politique sportive essonnienne, dont les principes avaient été votés en avril dernier.

**Moins de 6 mois après, la majorité se contredit déjà** et la très longue explication de la Vice-présidente Sandrine GELOT n'a pas été suffisante pour faire oublier une politique mise en place dans la précipitation et sans réelle concertation.

A la même époque, en 2022, la Département avait financé 570 associations et clubs sportifs pour un montant 820 000€, cette année ce sont 130 structures pour 230 000€. **La nouvelle ambition sportive de l'Essonne se résume à une économie** faite sur le dos des licenciés et des bénévoles des clubs et associations sportives, nous l'avions dit !

Le choix délibéré d'imposer **plus de complexité** pèse non seulement sur les finances des clubs, mais pèse aussi et surtout sur des bénévoles confrontés aujourd'hui à la lourdeur administrative instaurée par les appels à projet, en lieu et place des subventions classiques. **La majorité départementale s'attaque ainsi au bénévolat**, l'essence même d'un investissement personnel et inconditionnel envers les autres.

Nous avons néanmoins proposé un amendement sur le fonds exceptionnel de transition imaginé pour pallier les manques, en l'abondant à hauteur de 100% des subventions versées l'an dernier. Réponse négative de la majorité, décidément sourde à nos propositions, malgré nos avertissements.

Enfin, certains aspects de cette nouvelle politique ont été complétés « labellisation », « Aides aux déplacements » ou « valorisation de titre sportif » : preuve supplémentaire d'une mise en place à marche forcée et, **en lieu et place d'une ambition, une véritable « usine à gaz »** pour compliquer encore un peu plus le dispositif !